



ピース



名古屋市立道徳小学校
2年学年だより 12月号
令和5年11月22日

きれいに色付いた校庭の木々も葉を落とし、冬支度を始めています。いよいよ、1年の終わりの月を迎えます。子どもたちは1週間後の作品展に向けて、「立体作品では、まどからこんにちは」の工作に工夫を凝らし、思い思いの作品を製作してきました。平面作品の書写も、一文字一文字に心を込めて、書きました。力作をご覧ください。冬休みまであと1か月です。体調管理に気を付けて、2学期のまとめをしていきたいと思ひます。引き続きご支援よろしくお願いいたします。

学習予定

- 国語 わかりやすく せつめいするための、くふうをたしかめよう
- 算数 三角形と四角形
- 生活 わたしの 町 はっけん
つくる 楽しさ はっけん
- 音楽 おまつりの音楽をつくろう
- 図工 パタパタ ストロー
- 体育 なわとびとキックベースボール
- 道徳 つながるいのち
みんなのために
かぞくの一人として
しぜんのうつくしさ



12月の集金

給食費	4,400円
PTA会費	200円
合計	4,600円

※ 12月1日(金)に引き落としさせていただきます。

先日の懇談会では、ご多用の中、ご来校いただきありがとうございました。懇談した内容を今後の指導に生かしていきたいと思ひます。家庭生活と学校生活の行動が、密接につながっていることを改めて感じました。

今後ともご協力よろしくお願いいたします。



学区探検について

11月27日(月)2～3限に、生活科「わたしの町はっけん」の学習で、道徳の町にある施設を訪ねてすてきなところを見付けます。Aコース 中央ショッピ、マルイ Bコース 交番、ファミリーマート Cコース 消防署、モリブン の3コースに分かれて、学区探検に出掛け、店や施設の様子を見学します。見学の後、働く人々の仕事の内容や、仕事をする上での工夫について気付いたことをまとめます。

